

Búsqueda de la Excelencia

Prof. Dr. Aníbal José Sarotto

*Jefe de la Unidad 8, a cargo del Servicio de Ortopedia y Traumatología,
Hospital General de Agudos "Carlos G. Durand", Ciudad Autónoma de Buenos Aires,
Argentina*



La actividad de toda institución académica tiene, al menos, tres pilares fundamentales que la sustentan: la educación, la extensión a la comunidad y la investigación.

Nuestra Sociedad Argentina de Patología de la Columna Vertebral (SAPCV), al ser la primera sociedad de columna en Latinoamérica, ha cultivado y posee la mayor trayectoria educativa en este campo, sustentada esta afirmación con el curso bianual, la formación continua de médicos en servicios acreditados, las diversas actividades formativas presenciales y en línea tanto por dentro y como por fuera de los congresos de la SAPCV y la AAOT.

El segundo pilar, la extensión a la comunidad, históricamente, se limitaba a la atención brindada a nuestros pacientes. Sin embargo, desde el 2022, hemos abrazado un nuevo paradigma en esta área. Incorporamos profesionales de la comunicación, renovamos nuestra imagen, sitio web y redes sociales, decidiendo salir a realizar prevención a la comunidad. Instituímos la "Semana y Día de la Columna" para conmemorar la fecha de fundación de nuestra Sociedad. Convocamos a figuras destacadas del arte, el deporte y otras áreas para iniciar campañas preventivas y darnos a conocer. Debo decir que fue un éxito y el nuevo presidente, Dr. Pablo Plater, garantizó su continuidad.

En tercer lugar, la investigación clínica y de laboratorio a cargo de nuestros socios, cuyos resultados se materializan con presentaciones de trabajos en revistas y congresos, fomentamos la comunicación en nuestro idioma sobre los resultados obtenidos, facilitamos el acceso a la titularidad para los miembros acreditados e incrementamos el tiempo dedicado a la presentación de trabajos científicos en el congreso. Lo que llevó a un récord histórico con más de 120 obras recibidas entre trabajos premiados, presentaciones y pósteres. Esto mismo sumado a su calidad, hizo que, desde el Comité Editorial de la Revista de la AAOT, se nos dé la oportunidad única de publicar un número exclusivo sobre columna, por lo que, desde la Comisión Directiva, inmediatamente, nos pusimos a trabajar en este proyecto que hoy se ve reflejado en un volumen de excelente calidad.

Sin proponérmelo, este representa mi último acto como presidente de la SAPCV y marca el cambio de autoridades en la nueva Comisión Directiva.

Quiero agradecer especialmente al Editor y amigo personal, el Dr. Ernesto Bersusky, y al joven y brillante médico especialista en columna, el Dr. Guillermo Ricciardi, así como a todos los médicos y trabajadores de la revista por su labor diaria, que nos brinda lecturas de calidad en el ámbito ortopédico.

Espero que disfruten con este número tanto como lo hice yo.

Dr. ANÍBAL J. SAROTTO • sarotto@icloud.com  <https://orcid.org/0000-0002-2199-5524>

Cómo citar este artículo: Sarotto AJ. Búsqueda de la Excelencia. *Rev Asoc Argent Ortop Traumatol* 2024;89(1):5. <https://doi.org/10.15417/issn.1852-7434.2024.89.1.1865>